

スポーツピックアップ

県内各地で開催されている県民スポーツフェスティバル2007や秋田わか杉国体などの結果が報告されています。指導者や関係者の人は、香南市の人が活躍されたスポーツの結果を教育委員会スポーツ振興係(☎57-7523)までご連絡ください。

陸上

- 【第32回香長地区選手権兼小学生記録会】
9月2日(日)
高知高専グラウンド
男子3・4年(100m)
2位 片岡悠太 16秒2
(香我美JAC、佐古小4年)
男子3・4年(走幅跳)
1位 片岡悠太 3m51cm
3位 福守勇魚 3m32cm
(香我美JAC、香我美小4年)
女子1・2年(50m)
1位 片岡逢南 9秒8
(香我美JAC、佐古小2年)
【県民スポーツフェスティバル2007】
9月16日(日)
県立春野運動公園
青年男子(400m)
1位 藤村昭太 62秒0 (香我美町)
一般男子(400m)
1位 清藤政博 53秒8 (夜須町)
一般男子(1500m)
1位 千屋和仁 4分19秒5 (香我美町)
一般男子(5000m)
1位 千屋和仁 16分04秒3 (一般男子(走幅跳))
3位 山崎正博 5m49cm (香南市役所)
- 青年男子総合
2位 香南市 6点
一般男子総合
1位 香南市 35点
【第42回高知市スポーツ少年団秋季交歓大会】
9月23日(日)
高知市陸上競技場
1・2年(走幅跳)
2位 池知朋美(野市小1年) 2m82cm
男子5・6年(100m)
3位 須田健太郎(野市小6年) 13秒97
男子5・6年(1000m)
2位 橋詰昂幸(野市小6年) 4分02秒34
3位 佐竹秀斗(野市小5年) 4分31秒20
男子5・6年(4x100mR)
2位 野市JAC 58秒99
(橋詰昂幸・品原誓也・北村健太・須田健太郎・野市小6年)
女子5・6年(4x100mR)
3位 野市JAC 62秒33
(松村真奈・小谷扇穂・細木智世・中岡麻衣野市小6年)
- 野市JACのメンバー



野市JACのメンバー

柔道

- 【第22回越知町少年柔道錬成大会】
9月9日(日)
越知町民総合運動場体育館
団体戦女子の部
第3位 手結道場(山本采奈・小松希若・夜須小6年)
- 【第1回香南市長杯ナイターソフトボール大会】
9月9日(日)
赤岡運動広場
優勝 伊勢屋(香我美町)
準優勝 手塩A(夜須町)
3位 山北オレンジ (香我美町)
3位 香南市役所



市長による始球式

テニス

- 県立春野運動公園
優勝 赤岡燦球(小松大輔・名倉道夫・西本富士男)
- 【集え！競おう！ろっれんピック2007】
9月26日(水)
県立春野運動公園
団体の部
優勝 夜須大峰チーム(黒岩信隆・植田義政・田中喜芳・坂本朝美・宮崎大・高橋正博)
【県民スポーツフェスティバル2007】
10月7日(日)
県立春野運動公園
3位 香南市野市町 359打
(家次俊和・家次純子・福留ヨシ子・溝淵恵美・野村暎子・横田美好)
個人
優勝 黒岩信隆 48打(夜須町)
- 【県民スポーツフェスティバル2007】
9月30日(日)
県立春野運動公園
男子フリーの部
優勝 野市ファイターズ
(佐伯昭・田内真司・松村栄一・内藤寛・川北充彦・北條広)

おおきな-れ!!

みてみて！うちの子

今年の夏の暑さは半端でなかった。各地で最高記録を更新した。この暑さは9月に入っても衰えず、おかげでわが家エングル係数ならぬビール(本当は一番安い雑酒)係数もヒートアップ、少し経済効果に貢献できた。



ば暑さも和らぐはずがそれもない。曇参りのころに咲いている蔓珠沙華もまばらで、彼岸が終わって咲き出した。温暖化で秋が遅れたためだ。こづなつてくると先の言葉も、「寒さは彼岸前まで、暑さは彼岸過ぎまで」となってしまう。

暑さ寒さも...

は上昇しません。これは昔習ったアルキメデスの原理によって証明されるとの事。しかしながら、海面は上昇している。これは温暖化により海水温度

与えているのか原因は分かっているが、原因は分かっている。暑いと安心する。もし南極の氷がすべて溶ければ海面は65メートル上昇。主要都市はすべて海の中。

人では少しでも一億では一億倍、すごい力となる。曇参りの途中、道端で蔓珠沙華が咲きほこる風景、それを守るためにできることから始めよう。



(香我美町・紅中)

『おおきな-れ』コーナーでは2歳の誕生日までのお子さんの応募をお待ちしています。 総務課秘書広報係 ☎ 56-0511

スナッグゴルフで

全国3位!

9月16日(日)に福島県リベラルヒルズゴルフクラブで行われた「第2回全日本小学生ゴルフトーナメント決勝大会」スナッグクラス団体で、初出場の岸本小学校6年生仲良しトリオが、トータルスコア92で見事3位に入賞。



岸本小学校6年 松田真弥くん・二宮啓真くん・石原光くん

当日は、レベルの高さにみんなが驚いていましたが、雰囲気にもなれ、夏休みに猛特訓した成果を十分に発揮することができ、自分たちのレベルを知ることができました。中学生になっても、ゴルフを続けていきたいです。スナッグゴルフ...ゴルフの基本技術を学ぶため考案されたスポーツで、アイアンとバターだけを使います。